



Nombrado Gerente en C.I Acepalma S.A.

Roberto Yepes Alzate es el nuevo Gerente de la Comercializadora Internacional de Palma de Aceite, C.I. Acepalma S.A., es economista y administrador de empresas de la Universidad de Estocolmo, Suecia. Realizó un postgrado en Finanzas Internacionales en la Escuela de Economía de Estocolmo y un MBA en Marketing Internacional en el mismo país.



Ha complementado su formación académica en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Complutense de Madrid y en el Manejo de Negocios Internacionales y Empresas Multinacionales en Duke University, Carolina del Norte, Estados Unidos.

Posee una amplia experiencia laboral. Entre otros cargos ha sido Vicepresidente de Crédito de Findeter, trabajó en Suiza con ABB, multinacional de alta tecnología e ingeniería electrónica.

También ha sido Director de Exportaciones de Proexport, Colombia. Vicepresidente de la multinacional Scandinavian Trading Company, Director de Thyssen Carbometal para Colombia, Venezuela y el Caribe y Director de Mercadeo y Ventas de Carbocol, entre otros cargos.

Domina cinco idiomas: inglés, francés, sueco, alemán y español y posee conocimientos básicos de italiano, noruego y danés.

Mucho éxito a Roberto y bienvenido.

Reunión con Corporinoquia

Con todo éxito se realizaron los Talleres con Corporinoquia el 12 y 13 de julio del presente año, para tratar los temas de derrames de aceite en la vía Villavicencio – Bogotá – así como concesiones y tasas de uso del agua.

En el primer Taller, participaron Corporinoquia, la Procuraduría de Asuntos Ambientales y Agrarios de Casanare, la Gerencia Ambiental de la Gobernación del Meta, Ecopetrol, Coviandes, representantes de las empresas productoras y transportadoras de aceite de palma, Cenipalma y Fedepalma. La temática tuvo que ver con la revisión conjunta de responsabilidades, conocer la experiencia de Ecopetrol en el transporte de crudos con sus instrumentos de aplicación y revisar los alcances del Plan de Contingencias que se debe estructurar, para tal fin.

Entre los acuerdos y compromisos se creó una Comisión para trabajar en los asuntos tratados, elaborar un documento de referencia para enmarcar las acciones a desarrollar y definir las responsabilidades, con el objeto de evitar en lo posible este tipo de contingencias, por su gravedad y repercusiones en todos los aspectos.

En el segundo Taller, participaron Corporinoquia, representantes de las empresas de la agroindustria de la palma de aceite, Asohumca, Cenipalma y Fedepalma. La temática tuvo que ver con los aspectos legales sobre concesiones y uso del agua, experiencias en el manejo de distritos de riego y análisis de la situación actual de todos los usuarios ante la Corporación. Para revisar, analizar y proponer acuerdos definitivos en la aplicación de las normas, establecimiento de tarifas unificadas, formas de pagos y formulación de acciones de acciones estratégicas para apoyar los trabajos de recuperación y protección de los recursos hídricos en la región, se creó una segunda Comisión.

Es importante destacar el ambiente favorable que existe en la Corporación para dialogar y concertar dentro del marco de sus funciones, que en términos generales están establecidos en el Convenio de Producción Limpia.



Lagunas de estabilización para manejo de aguas residuales.

Violeta llega a Cenipalma



Violeta Dascalu es la nueva subdirectora administrativa de Cenipalma. Su nombre poco común, guarda estrecha relación con su país de origen: Rumania. Es ingeniera Industrial de la Universidad Transilvania Brasov de Rumania con un Magister en Administración de Empresas de la Escuela de Estudios de Bucarest.

Ha sido coordinadora de ventas y de mercadeo de Carbones de Colombia S.A - Carbocol - y Directora Regional de Ventas de Rent Prest Ltd, así como Directora Administrativa de Cavoni Ltd. Compañía distribuidora de productos alimenticios de consumo masivo en Rumania.

Violeta habla cuatro idiomas: inglés, francés, español y rumano y podría decirse que Colombia le robó el corazón, gracias a ello hoy es parte del sector palmicultor.

Bienvenida Violeta que el éxito la acompañe en su gestión.

Asesinado Alcalde Palmero

El Alcalde de San Carlos de Guaroa, Meta y empresario palmero, Orlando Vargas Salazar fue asesinado el 28 de julio, por desconocidos que lo abordaron mientras celebraba en su localidad el Día del Campesino. Fedepalma rechaza categóricamente su asesinato y pide a la justicia una acción eficaz. A su familia el sector palmero manifiesta su apoyo y solidaridad.

Llegamos a todo el mundo !



Cambiamos para servirle mejor a Colombia y el mundo.

2 43 88 51 - 341 03 04 - 34155 34 9800 15503 Fax: 283345

DIRECTORES:
Jens Mesa Dishington
Alvaro Silva Carreño

EDITORA GENERAL:
Nadia Morales Hoyos

COLABORADORES:
Jairo Cendales Vargas
Alvaro Campo Cabal
Miguel Angel Mazorra
Leonor Romero Franco
Jaime González Triana

DIAGRAMACIÓN:
Briceno Gráfico

IMPRESIÓN:
Molher Ltda. Impresores

Unipalma: motor en el desarrollo de Cumaral



Del 18 al 23 de Julio del presente año; se conmemoraron los 100 años de existencia del Municipio de Cumaral en el Meta. Y como una buena celebración llanera se conmemoró con música de arpa, capachos, coleo y cabalgata; en esta oportunidad además se condecoró a Unipalma con la Gran Orden el "Cumare de Oro" por el aporte de la empresa a la generación de empleo.

Unipalma ha contribuido con su actividad durante los últimos 21 años del municipio conjuntamente con La Cabaña, a que este municipio haya sido un polo de progreso y desarrollo social en el Meta.

Durante estas celebraciones hubo una muestra empresarial en la cual Unipalma participó con un Stand llamado "Unipalma, el camino para ser palmero"; tema de campaña correspondiente a una estrategia de comunicación orientada a incentivar las zonas del país donde es viable económicamente la producción de Palma aceitera. Aquí, se le mostró a ganaderos y agricultores de la región los diferentes instrumentos que existen para la siembra y las alternativas que se abren con el Departamento de Servicios Agronómicos de la Empresa y las semillas "Unipalm" que ésta distribuye.